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 ７月２５日(金)、今年度２回目の理数科集会が行われました。今回は

「勉強法の交流」をテーマに、進路別の１０班に分かれて、１・２年生と３

年生がお互いの勉強法について情報交換しました。 

１・２年生からは「部活動と勉強の両立が難しい」「苦手教科がなかな

か克服できない」「部活動で疲れて帰ると、家庭学習を十分しないまま

寝てしまう」などの声があがり、３年生がその悩みに答えてくれました。３年生は、目前に受験が迫っている

こともあって、勉強に対するさまざまな工夫をしており、１・２年生に対して的確なアドバイスをしていました。 

５０分という短い時間の交流でしたが、１・２年生はさまざまな勉強法や生活リズムのつくり方などについ

て３年生から聴くことができ、将来の進路実現に対して少し前向きになれたようです。 

＜事後アンケートより １・２年生の感想＞ 

○ 先輩方からたくさん勉強法を教えてもらえたので、早速試してみたい。 

○ 先輩方も、１・２年生の時は勉強で苦労していると知って、少し気が楽になった。 

○ 普段からの勉強の積み重ねが大事だと感じた。 

＜事後アンケートより ３年生の感想＞ 

○ １・２年生にアドバイスすることで、学習に対するモチベーションが上げられて良かった。 

○ 自分の生活習慣を見直す良い機会となった。受験勉強、頑張ります。 

 

 

 

 ８月４日(月)～６日（水）に、１・２学年理数科学習強化合宿が

行われ、１・２年生３０名が２泊３日で自学自習に励みました。 

参加する前は「３日間、精神的に耐えられるか心配だ」という声

もありましたが、３日間を終えた瞬間、みんなが充実した表情を浮

かべていました。今回の体験で、勉強に対するやる気が増した生

徒が多いようなので、これから先の日常生活でも、しっかり前向きに勉強してください。 

＜３日間のまとめより 生徒の感想＞ 

○ 「３日間でこんなに勉強できるんだ」と実感できて、勉強に対する自信がついた。 

○ 途中、辛くてやる気がなくなる瞬間もたくさんあったが、周りのみんなが頑張っている姿を見て「しっかり 

やらなきゃ」と思えて、とても励みになった。 

○ お互いに勉強を教え合えたので、いつもよりも楽しく勉強できた。 

○ ３日間勉強しかなくて大変だったけど、たくさんの人に支えられて何とか終えられたことに感謝したい。 


